

REDICTION : ROUBAIX, 49, rue des Palmiers (près le parc du Tristram). TOURCOING, rue Vercy, 33. PRIX DES ABONNEMENTS : Trois mois : 4 fr. 50. - Six mois : 10 fr. - Un an : 18 fr.

LE JOURNAL REPUBLICAIN QUOTIDIEN

ANNONCES : 0 fr. 25 la ligne. RÉCLAMES : 0 fr. 50. - FAITS DIVERS : 1 fr. - LOCALES : 1 fr. Les annonces sont reçues sans frais au Journal à Paris, à l'Agence Havas place de la Bourse, 16.

ELECTION SENATORIALE du 10 Janvier 1904

Candidat du Congrès Républicain : A. TRIBOURAUX INDUSTRIEL Conseiller Général. - Officier de la Légion d'honneur

L'AVENIR DE ROUBAIX-TOURCOING commencent sous peu de jours un nouveau feuilleton.

CHRONIQUE

Musique d'Eglise Le papa Pie X qui, à dit-on, beaucoup de qualités, vient d'un évêché, on ne peut que se féliciter de sa nomination. On ne peut que se féliciter de sa nomination. On ne peut que se féliciter de sa nomination.

LE RADIUM

Quo non ascendat... C'est de la science que le voir parler. Avant-hier était l'heure où découvrait le radium. C'est de la science que le voir parler.

LA LACRIERIE-DEAULIERO.

Submission de l'abbé Loisy C'est fait... M. Loisy se démet à Rome et accepte sa condamnation. On nous communique la démission de notre confrère de l'abbé Loisy.

On demande de l'argent

M. Florens, député nationaliste et ex-ami de la République, vient de déposer un projet tendant à appliquer les lois de 61 et 62 sur 1722 aux membres des congrégations des établissements religieux.

ÉCHOS ET NOUVELLES

La priresse Mathilde dont nous avons annoncé la mort était âgée de quatre-vingt-trois ans. Elle était née à Paris le 10 mai 1810.

LE PARLEMENT

Le Parlement est défilé aux boulangers de la seconde période de leur mandat. Ils ont été défilés aux boulangers de la seconde période de leur mandat.

Plaintes réactionnaires

Nous sommes au 5 janvier, et les journaux réactionnaires n'ont pas encore fini de gémir sur les malheurs à eux apportés par l'année 1903.

Chronique de l'Enseignement INTERETS DU PERSONNEL

Optimisme - Projet et Malices dans le Bulletin des Instituteurs et des Directrices de France, l'année dernière, parait un projet de loi portant sur l'enseignement primaire.

L'Actualité

LA FÊTE DES ROIS Le 6 janvier, ou plutôt, depuis le Concordat le dimanche qui suit, l'Épiphanie était à la fête, l'adoration des Mages, le haplème de Jésus et le jour de la fête des Rois.

LE GÉNÉRAL AURÉZ AUX JARDINS

Paris, 4 janvier. - Nous avons dit que le général Aurézi, ministre de la guerre, s'était rendu à l'Épiphanie, l'anniversaire de la mort de Clémentine, à la messe de l'Épiphanie.

On recherche toujours « La Vieillesse »

Paris, 4 janvier. - Le commandant de Goussier a été nommé ministre de la marine.

Explication d'écritures

Paris, 4 janvier. - Le général Aurézi, ministre de la guerre, s'est rendu à l'Épiphanie, l'anniversaire de la mort de Clémentine, à la messe de l'Épiphanie.

LES TROUBLES D'ÉPIPHANIE

Paris, 4 janvier. - Hier, la soirée a été calme. Les troubles d'Épiphanie ont été calmés.

Autres Japs

Russie et Japon Londres, 4 janvier. - On nous a adressé de New-York, au Times, l'opinion en sens divers sur le marché financier.

Le général Aurézi aux Jardins

Paris, 4 janvier. - Nous avons dit que le général Aurézi, ministre de la guerre, s'était rendu à l'Épiphanie, l'anniversaire de la mort de Clémentine, à la messe de l'Épiphanie.

On recherche toujours « La Vieillesse »

Paris, 4 janvier. - Le commandant de Goussier a été nommé ministre de la marine.

Explication d'écritures

Paris, 4 janvier. - Le général Aurézi, ministre de la guerre, s'est rendu à l'Épiphanie, l'anniversaire de la mort de Clémentine, à la messe de l'Épiphanie.

LES TROUBLES D'ÉPIPHANIE

Paris, 4 janvier. - Hier, la soirée a été calme. Les troubles d'Épiphanie ont été calmés.

Autres Japs

Russie et Japon Londres, 4 janvier. - On nous a adressé de New-York, au Times, l'opinion en sens divers sur le marché financier.

Le général Aurézi aux Jardins

Paris, 4 janvier. - Nous avons dit que le général Aurézi, ministre de la guerre, s'était rendu à l'Épiphanie, l'anniversaire de la mort de Clémentine, à la messe de l'Épiphanie.

On recherche toujours « La Vieillesse »

Paris, 4 janvier. - Le commandant de Goussier a été nommé ministre de la marine.

Explication d'écritures

Paris, 4 janvier. - Le général Aurézi, ministre de la guerre, s'est rendu à l'Épiphanie, l'anniversaire de la mort de Clémentine, à la messe de l'Épiphanie.